

---

## Im Blickpunkt

# Geld für die Feuerwehren im Murgtal

**Murgtal** (BT) – Mit insgesamt 70 Millionen Euro unterstützt das Land Baden-Württemberg seine Feuerwehren. Davon profitieren auch die Einsatzkräfte im Murgtal. Wie die Landtagsabgeordneten des Wahlkreises Rastatt, Dr. Alexander Becker (CDU) und Thomas Hentschel (Grüne), in einer gemeinsamen Mitteilung informieren, bekommen die Gemeinden Bischweier und Loffenau 3.000 beziehungsweise 2.400 Euro für die Beschaffung von Digitalfunkgeräten, Gaggenau erhält zu diesem Zweck 20.400 Euro.

Forbach und Gaggenau erhalten zudem je 13.000 Euro Zuschuss für Mannschaftstransportwagen, Gernsbach 96.000 Euro für ein Löschgruppenfahrzeug LF20 und Weisenbach 68.000 für ein Mittleres Löschfahrzeug (MLF).

„Die Feuerwehrangehörigen verdienen unser Lob, unsere Anerkennung und Unterstützung. Es ist deshalb gut und wichtig, dass das Land die wichtige Arbeit der Feuerwehren im Wahlkreis so unterstützt.“, werden Dr. Alexander Becker und Thomas Hentschel in der Mitteilung zitiert.